



		<p>masih dikejar-kejar oleh teman-teman penculik, menangis ketika mendengarkan lagu yang sama saat kejadian penculikan, menghindar ketika ditanya tentang kejadian penculikan, was-was ketika akan melakukan sesuatu sendiri apalagi kegiatan di luar rumah karena dia merasa masih belum aman, terkejut, gemetar dan berkeringat saat melihat sesuatu yang berkaitan dengan kejadian penculikan, perasaan sangat khawatir akan terjadinya peristiwa penculikan terulang kembali, menjadi pendiam setelah mengalami kejadian penculikan, bergantung pada orang lain setiap memutuskan tindakan yang akan dilakukan.</p>
2.	<p><b>Diagnosis :</b> Langkah dalam menetapkan masalah yang dialami oleh klien berdasarkan latar belakangnya.</p>	<p><b>Diagnosis :</b> Berdasarkan hasil identifikasi masalah yang tampak pada diri klien maka dapat disimpulkan bahwasannya klien mengalami trauma akibat kejadian penculikan yang dialaminya.</p>
3.	<p><b>Prognosis :</b> Langkah dalam menetapkan jenis bantuan atau terapi yang sesuai dengan permasalahan klien.</p>	<p><b>Prognosis :</b> Langkah ini ditetapkan berdasarkan kesimpulan diagnosis dan konselor menetapkan salah satu terapi yakni terapi rasional emotif dengan menggunakan teknik kognitif dan emotif. Dalam terapi rasional emotif, konselor tidak terlalu banyak menelusuri kehidupan masa lampau klien dan harus pandai menciptakan hubungan yang baik dengan klien agar klien dapat terbuka dalam mengutarakan masalahnya, sehingga konselor dapat dengan mudah dalam membantu mengubah cara berfikir klien yang tidak logis dan mengakibatkan timbulnya perilaku yang tidak logis pula.</p>
4.	<p><b>Treatment :</b> Langkah ini adalah langkah pelaksanaan bantuan yang telah ditetapkan pada langkah prognosa. Dan dalam langkah ini konselor memberikan bantuan dengan terapi rasional emotif. Dalam terapi rasional emotif terdapat beberapa teknik yaitu :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Teknik Emotif yang meliputi:       <ol style="list-style-type: none"> <li>a. <i>Assertive adaptive</i></li> <li>b. Bermain peran</li> <li>c. Imitasi</li> </ol> </li> <li>2. Teknik Kognitif yang meliputi:       <ol style="list-style-type: none"> <li>a. <i>Home work assignment</i></li> </ol> </li> </ol>	<p><b>Treatment :</b> Adapun terapi yang dilakukan melalui beberapa langkah dengan penerapan teknik sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Langkah pertama yang dilakukan konselor adalah menunjukkan kepada klien bahwa masalah yang dihadapinya berkaitan dengan keyakinan-keyakinan irasional menggunakan teknik kognitif melalui <i>home work assignment</i>. Serta menunjukkan bahwasannya pemikirannya tidak terbukti dengan pengalihan konsentrasi klien melalui penugasan yang diberikan</li> </ol>



Pada tahap identifikasi masalah sampai dengan prognosa, dalam perbandingannya diketahui adanya relevansi antara teori bimbingan dan konseling Islam dengan lapangan. Namun pada tahap treatment konselor tidak menggunakan semua tehnik yang ada dalam teori. Telah disebutkan bahwa ada tiga tehnik dalam terapi rasional emotif, namun konselor hanya menggunakan dua tehnik dengan tiga langkah. Hal ini dilakukan konselor karena menyesuaikan keadaan klien serta permasalahan yang dialami oleh klien.

Jadi, berdasarkan perbandingan antara teori Bimbingan dan Konseling Islam dengan lapangan pada saat proses bimbingan dan konseling Islam, diperoleh kesesuaian dan persamaan yang mengarah pada Bimbingan dan Konseling Islam.

**B. Analisis Hasil Akhir Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan Terapi Rasional Emotif dalam Menangani Trauma Korban Penculikan di Kelurahan Kebraon Karang Pilang Surabaya**

Keberhasilan pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani trauma serang remaja korban penculikan di Kelurahan Kebraon Karang Pilang Surabaya ini bisa dilihat dari perubahan yang terjadi pada diri klien ke arah yang lebih baik. Tingkat keberhasilan proses bimbingan dan konseling Islam dengan terapi rasional emotif dapat dijelaskan melalui tabel perubahan pada diri klien sebelum dan sesudah pelaksanaan proses konseling. Perubahan-perubahan tersebut dapat dilihat dalam tabel di bawah ini:



